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UNE SÉROPOSITIVITÉ ANTI-IGG CHIKUNGUNYA DURABLE 
DANS LA POPULATION DE MAYOTTE NE SUFFIRA PAS 
À PRÉVENIR DE FUTURES ÉPIDÉMIES : UNE ÉTUDE DE 
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LIRE L’ARTICLE DU MOIS

Long lasting anti-IgG chikungunya seropositivity in the Mayotte population 
will not be enough to prevent future outbreaks: A seroprevalence study, 
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Olié V, Grave C, Gabet A, Chatignoux É, Gautier A, Bonaldi C, et al.

L’hypertension artérielle (HTA) est la maladie chronique la plus fréquente en France et un facteur de risque 
important de maladies cardiovasculaire, rénale et de démence. À l’occasion de la journée mondiale de l’HTA du 17 
mai 2023, cet article dresse un panorama des dernières données épidémiologiques françaises.

Épidémiologie de l’hypertension artérielle en France : prévalence élevée et manque de sensibilisation de la 
population
// Epidemiology of hypertension in France: high prevalence and lack of public awareness
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Ducamp S, Garras L, Houot MT, Pilorget C.

Cette étude présente l’exposition aux poussières de bois chez les travailleurs salariés et non-salariés en France en 
2017 selon le sexe et les professions et secteurs d’activité.

Expositions aux poussières de bois chez les travailleurs salariés et non-salariés en France en 2017
// Exposure to wood dust among employees and self-employed workers in France in 2017
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Gault G, Evain S, Herteau A, Siguier A, Vilain P, Trouvain K, et al.

L’enquête Score 19 a été menée en Nouvelle-Aquitaine auprès des foyers familiaux touchés par la Covid-19 entre 
mars et avril 2020 lors de la première vague épidémique.

Première vague épidémique de SARS-CoV-2 en Nouvelle-Aquitaine : facteurs associés à la gravité, à l’anosmie 
et/ou l’agueusie et à la transmission intra-foyer, mars-avril 2020
// First epidemic wave of SARS-CoV-2 in Nouvelle-Aquitaine, France: Factors associated with severity, anosmia or 
ageusia, and household transmission March-April 2020

Olié V, Gabet A, Grave C, Gautier A, Blacher J. 

L’hypertension artérielle (HTA) constitue le principal facteur de risque d’accident vasculaire cérébral (AVC) et un 
facteur de risque important de morbi-mortalité cardiovasculaire.

Prévalence de l’hypertension artérielle déclarée dans les départements et régions d’outre-mer, l’enquête 
Baromètre de Santé publique France de 2021
// Prevalence of hypertension in French overseas territories: The Santé publique France Health Barometer survey, 
2021
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Pasquereau  A, Andler  R, Guignard  R, Soullier N, Beck  F, Nguyen-Thanh V.

Après une baisse d’une ampleur inédite en France de la prévalence tabagique entre 2016 et 2019, celle-ci s’est 
stabilisée depuis.

Prévalence du tabagisme et du vapotage en France métropolitaine en 2022 parmi les 18-75 ans
// Prevalence of smoking and vaping in France in 2022 among 18-75 year olds
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Guignard R, Soullier N, Pasquereau A, Andler R, Beck F, Nguyen-Thanh V.

La prévalence tabagique a globalement baissé en France depuis 2016, mais un rebond des inégalités sociales 
semble s’opérer depuis 2020.

Facteurs associés à l’envie d’arrêter de fumer et aux tentatives d’arrêt chez les fumeurs. Résultats du Baromètre 
de Santé publique France 2021
// Factors associated with smokers’ desire to quit and quit attempts. Results from the Santé publique France Health 
Barometer, 2021
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